

Ressort: Auto/Motor

Schweiz: Senioren mit Gesundheitsproblemen dürfen ans Steuer

Bern, 01.10.2013, 11:19 Uhr

GDN - Einige Schweizer Senioren werden wahrscheinlich trotz gesundheitlicher Einschränkungen ein Auto führen dürfen. Der Schweizer Bund sieht dies im Rahmen seines zweiten Via-Sicura-Paketes vor, berichtet die TV-Sendung "10vor10".

Innerhalb bestimmter Bezirke dürfen Betagte den Angaben zufolge dann kleine Strecken zurücklegen. "Der Führerausweis kann namentlich örtlich, zeitlich, auf bestimmte Straßentypen beschränkt werden", heißt es demnach in der Verordnung des Bundes, die 2014 in Kraft treten soll. Senioren, die die medizinischen Anforderungen nicht mehr ganz erfüllen, sollen so einen überschaubaren Handlungsspielraum erhalten, um alltägliche Geschäfte erledigen zu können. Mediziner sehen diese Zulassung derweil kritisch, da es auch innerhalb eines kleinen Bezirkes zu Fahrfehlern kommen könne.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22718/schweiz-senioren-mit-gesundheitsproblemen-duerfen-ans-steuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619